



**LE HE VENIDO** platicando en los últimos días de AlphaCredit, la fintech de **Augusto Álvarez** y **José Luis Orozco**. Trae un boquete de por lo menos 700 millones de dólares. La intermediaria se dedicó a levantar dinero a través de colocación de bonos. El asunto ya prendió focos rojos en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que preside **Juan Pablo Graf**. Y es que en el mercado se habla de que otras sofomes tienen alrededor de 6 mil millones de dólares colocados. Crédito Real está bajo seguimiento de los analistas. Ayer la agencia Standard & Poor's redujo la calificación de la financiera de **Ángel Romanos** a BB- desde BB. No los pierda de vista.